



## La política laboral española

En la capital de España se ha celebrado con la máxima solemnidad la inauguración del Palacio llamado de Justicia Laboral. El será la sede oficial central de la Magistratura del Trabajo. Diez años hace que esta institución se estableció en nuestra Patria. Con ella se adjudicó el Estado el derecho y el deber de administrar la justicia laboral. Antiguamente las cuestiones entre los productores se llevaban para su solución a los llamados Jurados Mixtos, entidades que nunca cumplieron su deber en este aspecto a causa de que sus componentes obreros, en su mayoría gentes extraídas de las Casas del Pueblo, o de los centros de la C. N. T., despreciaban toda solución de justicia, o bien dictando fallos tiránicos, o rechazando aquellas soluciones que, por casualidad, eran justas. Esos obreros estaban intoxicados por la teoría de la aplicación directa de la justicia, o para decirlo en frase vulgar, eran partidarios de la teoría de «tomarse la justicia por su mano», haciendo mangas y capirotes de esa virtud cardinal. Contra este absurdo se levantó nuestro régimen mandando hacer una justicia social con todas las garantías de imparcialidad e independencia, en la que no intervinieran las partes interesadas, para así evitar el error liberal y socialista de querer que una misma persona fuera juez y parte a la vez en el mismo pleito, y si unos magistrados que no se debieran a nadie, que estuvieran sobre los intereses litigantes y solo miraran a administrar justicia a secas, según un auténtico espíritu social cristiano, libres de toda coacción de clases, y bien nutridos de cultura social para no equivocarse en sus fallos.

Con este prudente despliegue de la justicia estatal social se ha logrado encontrar la fórmula de evitar toda lucha; toda hostilidad, incluso la jurisdiccional, con el fin muchas veces —esencialmente cristiano— de salir de las salas de esos juzgados de paz laboral juntos patronos y obreros, después de haberse dado un fuerte apretón de manos en señal de fraternal conciliación. Este es a nuestro juicio el aspecto más simpático de esa institución albergada ya en el Palacio de Justicia Laboral ayer inaugurado en Madrid.

## La guerra en Palestina

### La tregua propuesta por la O. N. U. es aceptada por ambos contendientes

### Los hebreos imponen algunas condiciones que tal vez no sean aceptadas por los árabes

(DE NUESTRA AGENCIA INFORMATIVA EFE)

La Liga Árabe ha aceptado la propuesta de tregua en Palestina.

#### Los judíos aceptan la tregua

La Agencia Judía anuncia que el Gobierno provisional de Israel ha aceptado «incondicionalmente» la tregua ordenada por el Consejo de Seguridad, pero que la aceptación va acompañada de una «interpretación» de la resolución del Consejo.

Condiciones judías para la tregua

Las condiciones impuestas por los judíos en orden a la aceptación de una tregua de cuatro semanas en Palestina son las siguientes:

**Primera.** Que la prohibición de armas por los Estados árabes se aplique igualmente a las entregas de armas y depósitos propiedad de potencias extranjeras o controladas por ellas, dentro de dichos Estados. (Parece tratarse de una alusión directa a los de

pósitos y arsenales británicos en el Oriente Medio).

**Segunda.** Que debe producirse la inmovilización inmediata militar en el momento que entre en vigor la orden de cesar el fuego.

**Tercera.** Que debe existir libre circulación hacia y desde Jerusalén «para los suministros alimenticios» y otros de carácter esencial, así como para el tráfico civil normal.

**Cuarta.** Que el tránsito de mercancías —a excepción de los envíos militares— que estén en estos momentos en camino hacia Israel no deberá ser entorpecido en ningún sentido.

**Quinta.** Que debe mantenerse «la libertad de Israel para admitir inmigrantes, sin consideración a las edades, pese al acuerdo de que no se harán más reclutamiento de tipo militar»

En muchos círculos se teme que tales condiciones den al traste con el último plan de la O. N. U. para terminar las hostilidades, ya que se considera que varias de aquellas encontrarán tenaz oposición por parte de los árabes.

#### Primer bombardeo aéreo de Ammán

El primer bombardeo aéreo sufrido por una capital árabe se ha producido sobre Ammán, capital de Transjordania. Parece ser que la incursión fue realizada por un solo avión de bombardeo judío que estuvo volando sobre la ciudad desde las 3,15 a las 3,38 de la madrugada.

#### Segundo ataque aéreo a Ammán

Se anuncia que los bombardeos judíos han realizado un segundo ataque a Ammán y a la estación que allí tiene la Royal Air Force, causando daños en varios aparatos en tierra. Una información militar británica dice que ese ataque se efectuó a las diez de la mañana y que en él resultaron muertos diez árabes y heridos

## Al paso de la imagen de la Virgen de Fátima en Toledo cura de una anquilosis del brazo derecho una anciana de setenta y ocho años

TOLEDO.—Otra curación prodigiosa se atribuye a la Virgen de Fátima en esta capital. La anciana de setenta y ocho años Irene Ramos, que padecía anquilosis del brazo derecho desde el año 1908. Ha recobrado el movimiento del mismo cuando presenciaba con los demás enfermos el paso de la sagrada imagen.

Cinco médicos han comprobado el hecho. Hace cuarenta años fue operada en el Hospital de la Princesa de Madrid, por el doctor Berrueco, de un tumor blanco, a consecuencia del cual la quedó la anquilosis de la que ahora se ha visto curada repentinamente.—EFE.

#### El cardenal Cerejeira, Primado de Portugal, emprende el viaje a su país

MADRID.—Después de visitar el Ayuntamiento donde fué agasajado y al ministro de Asuntos Exteriores, se trasladó el Cardenal de Lisboa al aeropuerto de Barajas para emprender el viaje de regreso a su país,

Acudieron al aeropuerto para despedirle el ministro de Educación Nacional y en representación del ministro de Asuntos Exteriores, el ministro plenipotenciario don Mariano Amoedo; patriarca de las Indias y obispo de Madrid-Alcalá, obispo auxiliar, embajador de Portugal, alcalde de Madrid, presidente de la Diputación, primer introductor de embajadores, director general de Aviación Civil y otras personalidades.

El doctor Cerejeira pasó revista a una compañía de tropas de Aviación mientras eran interpretados los Himnos nacionales de Portugal y España.

Después, el doctor Eijo Garav expresó, en unas breves palabras, su agradecimiento por la visita de la Virgen y del patriarca de Lisboa y finalmente el embajador de Portugal habló también para poner de manifiesto la satisfacción del doctor Cerejeira por el servicio que a ambas naciones ha prestado con su agria participación en los inolvidables días de la estancia de la Virgen de Fátima en Madrid. «Nunca—terminó dicien-

## El tiempo en España

### PARTE METEOROLOGICA

El tiempo ha sido bastante bueno en general, con nubosidad muy escasa, limitándose ésta a formaciones cumuloformes, que adquirieron más desarrollo en la mitad norte de la Península, dando lugar a débiles chubascos en algún punto de Cataluña.

Tiempo probable.—Se acerca por el extremo NW. un sistema frontal cálido, que dará lugar en Galicia, a posteriormente en Cantabria, a lloviznas y lluvias. En la cuenca del Duero y Centro nubosidad de altura. En el resto de España, cielo despejado o con nubes cumuloformes, o de evolución diurna.

## Alocución del Papa, a las nueve y media de la noche con motivo de su fiesta onomástica

CIUDAD DEL VATICANO.—Hoy celebra su fiesta onomástica Su Santidad Pío XII.

A las nueve y media de la noche (hora española) el Padre Santo pronunciará una alocución por Radio Vaticano, como respuesta a las felicitaciones del Sacro Colegio Cardenalicio.

treinta más, ninguno de ellos militar.

#### Los iraqueses en torno a Tel-Aviv

Un comunicado del ministerio de defensa del Iraq dice que las tropas iraquesas se hallan en torno a Tel Aviv, formando un semicírculo cuyas posiciones distan de nueve a catorce kilómetros de la ciudad. Añade que unidades iraquesas han ocupado Kalklied, a 24 kilómetros al nordeste de Tel Aviv, y se dirigen a ocupar la colonia sionista de Kfar Gasim, a 16 kilómetros al este de la repetida Tel Aviv, y que, en cooperación con los irregulares árabes, las tropas iraquesas han reconquistado la estación elevadora de agua de Ras el Ein, que surge a Jerusalén, y se halla a 16 kilómetros al este de Petah-Tikva.—EFE.

## De Gasperi se presenta al Parlamento y expone su programa de gobierno, eminentemente social

ROMA.—En un discurso de ochenta minutos, el jefe del Gobierno, De Gasperi, expuso ante el nuevo Parlamento su programa, dedicado especialmente a amplias reformas sociales.

De Gasperi expresó su propósito de desarmar a las organizaciones particulares, reglamentar el derecho de huelga y mantener los controles económicos. «En todos estos aspectos—dijo—la política general del Gobierno está íntimamente relacionada con el plan de recuperación europea»

En distintos pasajes de su discurso, De Gasperi fué abucheado por los comunistas y socialistas de izquierda, contra quienes el orador formuló varias acusaciones.

De Gasperi habló primero en la Cámara y más tarde se trasladó al Senado, donde reprodujo las ideas generales de su programa de gobierno.—EFE.

## Envío de pescado a Francia

A 19,7 francos por peseta

MADRID.—La Dirección General de Comercio y Política Arancelaria del Ministerio de Industria y Comercio ha comunicado al ciclo de comercio del Sindicato de la pesca, que en el reciente tratado comercial con Francia, el tipo de cambio fijado dependerá de las paridades oficiales del franco y la peseta con relación al dólar. Asimismo se señala que en la actualidad este cambio que da establecido en 19,7 francos por peseta. Entre las mercancías de exportación figuran: pescado de mar en fresco, 25 millones de pesetas; pescado seco, un millón quinientas mil pesetas; conservas de pescados, en aceite 2.500 toneladas. En el aludido convenio se fija, además, un grupo de «varios» de 25 millones de pesetas conservas de pescado, en aceite, 2.500 toneladas. En el aludido convenio se fija, además, un cupo de «varios» de 25 millones de pe-

## Lord Derby ha dejado más de tres millones de libras de herencia

LONDRES.—Lord Derby, que murió en febrero último, ha dejado en su testamento 3.216.838 libras esterlinas, según se anuncia oficialmente.—EFE.

## El servicio telefónico Inglaterra-Canarias restablecido

LAS PALMAS.—Ha sido restablecido el servicio telefónico entre Inglaterra y Canarias. La primera conferencia se celebró a las trece horas local, y posteriormente siguieron numerosas comunicaciones.—(Cifra).

setas, con cargo al cual podrán realizarse exportaciones que no tengan señalado un cupo especial. (Cifra).

## Terribles inundaciones en cuatro Estados de Norteamérica

### A causa de ellas 90.000 personas abandonan sus hogares

PORTLAND (Oregón).—Se calcula en 90.000 el número de personas que hasta ahora han tenido que abandonar sus hogares a causa de las inundaciones en los Estados de Washington, Idaho, Oregón y Montana, y en la provincia canadiense de Columbia británica.

#### Comienza la inundación de la ciudad de Portland

Los ingenieros del Ejército han ordenado la evacuación del valle del Columbia en una longitud de 190 kilómetros. Las aguas del Columbia, crecidas por el deshielo, empiezan a invadir los arrabales de esta ciudad Portland—de 660.000 habitantes. Muchos de los pobladores de la zona cuya evacuación se ha ordenado huyeron. Inundaciones en el valle del Fraser

El valle del Fraser ha quedado inundado en 50 kilómetros de extensión, a lo largo del río Fraser, a consecuencia de la rotura de los diques, provocada por la crecida de las aguas.

Los cálculos extraoficiales indican que por lo menos 25.000 acres

de tierras cultivables se encuentran bajo el agua. Se agrega que más de 2.000 personas han sido evacuadas de sus hogares.

El río Skeena, al norte de la Columbia británica, ha inundado por completo la pequeña población de Usk. Elementos de la Policía provincial han acudido en auxilio de los damnificados.

#### Seiscientos y cincuenta millones de dólares de pérdidas

Los daños totales ocasionados por las inundaciones ocurridas en esta región, y que han sido calificadas de las más desastrosas ocurridas en el noroeste de los Estados Unidos, ascienden a 65.000.000 de dólares, según indican los cálculos recogidos extraoficialmente.

El Cuerpo de Ingenieros del Ejército ha manifestado que antes del desastre de Vanport, los daños ascendían a 30 millones de dólares. Vanport, construida durante la guerra, costó 26 millones de dólares, y ha quedado totalmente destruida, sufriendo además las cosechas grandes daños.—EFE.

## Los guerrilleros que capitanea el titulado general Markos dispuestos a hacer la paz

## El Gobierno de Grecia rechaza sus condiciones

ATENAS.—Los periódicos de la mañana de esta capital, citando a la radio rebelde griega, dicen que el titulado general Markos se encuentra preparado para discutir las condiciones de un acuerdo con el Gobierno griego.

Tal idea ha sido inmediatamente rechazada por el ministro de Asuntos Exteriores, Tsaldaris. Este manifestó a los periodistas que no es aceptable o admisible un compromiso, y que los rebeldes deben escoger únicamente entre la rendición incondicional o su destrucción en masa.

Según las noticias de los periódicos de la capital, el mariscal Tito de Yugoslavia estaba dispuesto a hacer de mediador. EFE.

#### Nuevos diputados checos logran salir del país

LONDRES.—Otros tres diputados checoslovacos pertenecientes al partido demócrata eslovaco han conseguido huir del país, según se anuncia en los círculos checos de esta capital.

#### Un libro sobre las matanzas de Katyn

Las matanzas de Katyn fueron perpetradas y llevadas a cabo por las autoridades soviéticas, según confirma un libro publicado por los polacos exilados en Londres, y que lleva un prólogo del general Anders.

Con el título de «El crimen de Katyn», este libro comprende varios centenares de documentos que confirman que el asesino de diez mil oficiales polacos fué realizado por los soviets, en contra de lo que se dijo en el proceso de Nuremberg, donde se pretendió que dichos crímenes habían sido cometidos por alemanes.—EFE.





